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一般社団法人北九州市立大学同窓会 兵庫支部役員会は７月３１日(日)開催予定

法人化後初の定時代議員会を開催 午後１時＠神戸市青少年会館会議室
　北九州市立大学同窓会は令和４年４月１日に一般社　兵庫支部は５月１５日(日)の役員会での決定に従い
団法人としてスタート後初の定時代議員会を５月２９次回の役員会を下記の通り７月３１日に開催する。
日(日)リーガロイヤルホテル小倉において開催した。 記
　代議員会は従来の評議会に代わるもので、定時代議 令和４年度第２回兵庫支部役員会
員会は毎年１回事業年度終了後３か月以内の開催が定開催日時：令和４年７月３１日(日)午後１時～４時
められている。兵庫支部から代議員として出席の牛丸開催場所：神戸市青少年会館会議室
敬孝兵庫支部長(S51中国）の報告は下記の通りです。　　　　　神戸市中央区東川崎町１丁目

２０２２年度定時代議員会の報告 　　　　　ハーバーセンター５F Tel.078-381-5912
　５月２９日開催の定時代議員会へ出席しましたので主要議題：１．書面審議による兵庫支部総会開催の件
その内容を報告します。小倉駅新幹線側に隣接するリ　　　　　２．兵庫支部規約改正案継続審議
ーガロイヤルホテル小倉で13:00～16:00(３時間)法人　　　　　３．その他
化後初めての代議員会でした。代議員の出席者は４６連絡先：兵庫支部事務局　名越英昭
名(内４名はオンライン参加)１０名が委任状でした。　　　　Tel/Fax 078-792-6130 携帯090-8149-2502
　会議の冒頭善正善会長の挨拶があり、１９６５年か        E-mail:7347oabk@jcom.zaq.ne.jp
ら法人化を目指していた 兵庫支部月例会
が、ようやく２０２２年 「囲碁の会」６月例会
４月１日に一般社団法人 　６月１７日(金)ＪＲ高架下の囲碁会館「神戸囲碁」
北九州市立大学同窓会としてスタ に午後２時頃にいつものメンバー４人が集まって１か
してスタートすることが 月ぶりの対局を
できた。会員数・資産規 楽しんだ。
模からして法人化は必然 左から
だった、と述べられた。 山本信司２段
　決議報告は下記の通りでした。 平間正昭３段
　＊2021年度　活動総括 名越英昭１級
　＊2021年度　決算（案） 安徳信義４級
　＊2022年度　運営・活動方針および主要事業項目
　＊2022年度　予算 「三金会」６月例会
　＊役員の選任　福田直久氏　平成２年・経済学科卒　毎月第三金曜日に開催される兵庫支部月例親睦会は
　決議報告に続き代議員との質疑応答がありました。ＪＲ三ノ宮駅北徒歩１分の居酒屋「おうみや」駅前店
　関東地区の女性代議員からはジェンダーレスが叫ばで午後６時から開催される。６月は囲碁の会参加者の
れる時代に「女性の会」というのは違和感を覚えると　　　　　　　　　　　　　　　　　み。老若男女不
の意見がありました。広島の代議員からは支部長と代　　　　　　　　　　　　　　　　　問につきお気軽
議員は同じ人が兼務するのか？別々でも良いのでは？　　　　　　　　　　　　　　　　　にご参加お待ち
との意見もありましたが、本部としては支部長が代議　　　　　　　　　　　　　　　　　しています。
員を兼務して欲しい意向でした。法学部卒の代議員よ　　　　　　　　　　　　　　　　　右から
り県知事が国会議員を兼ねるのと類似する議論だとの　　　　　　　　　　　　　　　　　安徳信義S44商
意見もありました。白熱した質疑応答で時間切れとな　　　　　　　　　　　　　　　　　平間正昭S37商
り、最後に善会長が法人化に伴う支部運営に関する意　　　　　　　　　　　　　　　　　名越英昭S37米英

見・疑問を頂戴し感謝致します。法人化されたばかり
兵庫支部月例親睦会「三金会」会場ご案内

で規約やその解釈に関する皆さんからの質問に対して
明確に即答できない事案もあるが、その都度検討して

居酒屋「おうみや」駅前店皆さんの質問に応えたいので引き続き疑問点があれば
本部へ問い合わせて下さい、と総括され、会議は終了        神戸市中央区琴ノ緒町5-3-5ｸﾞﾘｰﾝｼｬﾎﾟｰﾋﾞﾙ１Ｆ

しました。 ＪＲ三ノ宮駅東口北出口(山側)道路を挟んで向かいのビル１Ｆ

　5/15の兵庫支部役員会で議論した同窓会の会員資格 「開催日時」 Tel.078-221-3115

に関して本部に確認したところ、卒業してから50年後
　毎月第三金曜日

までに会費を完納した卒業生と規約にあるので卒業後
　午後６時～８時予定

50年間は会費を完納しなくても会員である。
会　費

　卒業後50年後までに完納しなくても会員名簿から除
　約３０００円（男女とも）

外することはないそうです。以上簡単ですが定時代議
　　（実費割り勘）員会の内容に関しての報告です。　　　　　（牛丸）
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関西支部が７０周年記念支部総会を開催 おむすび大好き♡　Ｉ　Ｌｏｖｅ を結び

総勢５８人久し振りの再会を喜び楽しむ 三村晴美(S60経営）

焼鮭と紅ショウガのおむすび
　コロナ禍のなか、当初予定から２年遅れで開催にこ
ぎ漬けた関西支部の創立７０周年記念支部総会が６月
１９日(日)新大阪ワシントンホテルプラザ２Ｆにおい
て、松尾太加志学長をはじめ、同窓会本部から善正善
同窓会会長(S47経営）及び清家幸三幹事(S46経済、組織対策）　第１０４回は「焼鮭と紅ショウガのおむすび」です
織対策）兵庫支部から名越英昭幹事(S37米英）と平間正昭監　紅しょうがの辛みが味のアクセントになり、焼鮭の
正昭監査(S37商）が来賓として出席し、総勢５８人が旨味を引き立て、食欲が掻き立てられます。
祝った。

　午前１０時４０分司会の上藤俊一幹事(H23法律）の
開会宣言で始まり、「過去の延長線上に将来はなし」
をモットーにアナログからデジタルへ邁進すると出口＜材料＞２個分　　塩鮭………1/2切れ
耕三支部長(S44商）の力強い挨拶があり、松尾学長の　　　　　　　　　ご飯………180ｇ
挨拶そして善会長から本部の総会を早く開催するよう　　　　　　　　　紅ショウガ…小さじ１
頑張ると挨拶があった。来賓の紹介の後、急用で欠席　　　　　　　　　海苔………適量
された牛丸敬孝兵庫支部長(S51中国）からの祝電披露＜作り方＞
があった。 １．塩鮭はグリルで焼き、軽くほぐしておきます。
　総会では令和２年度・３年度の活動報告および決算２．温かいご飯に、１と紅ショウガを加えてざっくり
報告そして令和４年度活動計画及び予算が審議され承　　混ぜます。
認された。また規約変更３件についても承認された。３．２を二等分し、円くむすんで、周りに海苔を巻き

　　お皿に盛り合わせます。
　鮭には、ＤＨＡやＥＰＡなどの栄養素が豊富に含ま
れています。

江藤幸嗣氏(S50国文）木版画集 第３７回

作品No.117 上郡・東蔵全景 (2004年作）

　講演会は日本環境設計㈱岩元美智彦会長(S63経済）
が画期的なリサイクル技術について、デロリアンをゴ
ミを燃料にして実際に走らせた例を示しながら興味深
くスライドを使って説明された。
　懇親会は川北和一先輩(S36米英）の乾杯のご発声で 25
スタートした。感染防止のためテーブルは透明アクリ
ル板で個々に仕切られ、料理は１品ずつ出された。
　イベントは
関西中心に活躍
するマダムデュ
オのDream mama
(ドリームママ）
が懐かしい唄を
振付たっぷりに
楽しませてくれた。
　最後はお定まりの逍遥歌の大合唱、そして一本締め
で終了した。コロナ禍で全国的に支部活動が停滞し、
本部の７０周年記念総会も延期されたままの状態で、
先陣を切って開催された支部総会である。これを機会
に全国の支部が徐々に支部活動を再開されることにな
ると期待したい。　　　　　　　　　（名越記）
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ノンフィクション 第２４７回「歩こう会」７月例会ご案内

万 引 き は 手 癖 か 第８回グルメ旅、フィリピン料理
小畠吉晴（S40米英）   平坦な道を気軽に少しばかり歩いて、神戸を中心に点在

する世界のグルメを食べ歩き、遂には世界一周を達成する
　たいてい警察署に署員食堂がある。部外者がいなく　　　　　「グルメ旅、ふらっと歩いて世界一周」
て、昼食時はオープンな会話が弾む。 　第８回グルメ旅は当初予定のカンボジアからフィリ
　「万引きって生まれつき手癖が悪いみたい」と中堅ピンに変更しました。
の女性警察官が口を開いた。小学下級生時に親が衣料　グルメ旅リーダー・歩こう会会長の安徳氏がＨＰを
品問屋のクラスメイトと小倉の魚町銀天街をブラ歩き頼りに下見。目的のフィリピン料理店「KUNG KUNG'S
し、おもちゃ屋の店を出た途端、これあげると人形をGRILL」はＨＰ記載の場所北野坂から神戸サウナ近く
手渡された。いつ手にしたのか買った物ではない。子に移転していた。先ずはビール、フィリピンでポピュ
供の小遣いで買える値段でなく帰ったら母が怪しむのラーなSan Miguel。ランチメニューから豚の内臓スー
で断ったが、大丈夫よと強引に手渡され始末に困ったプを選び美味しくいただいた。その後当日のメニュー
と言った。 を打ち合わせ。豚肉皮付き、鶏の丸焼き、フィリピン
　「オレも自由が丘の交番巡視でおったまげたよ」とのお粥など珍しい料理を出してもらうことに。
地域課係長が続いた。楽器店の店長が万引き犯を見付　　　　　　　　　　　　　カラオケの設備も充実し
けて交番に突き出した。白百合みたいに清楚なお嬢さ　　　　　　　　　　　　　ているので、英語とタガ
んで、田園調布に家がある名門女子大生だった。盗ん　　　　　　　　　　　　　ログ語のsongbookから選
だのは八百円のロックのＣＤ一枚だけ、所持金は約五　　　　　　　　　　　　　曲してチャレンジできま
万円ありその場で支払わせ、彼女の将来を慮って裏口　　　　　　　　　　　　　す。（カラオケ代無料）
から逃がしてやった。
　「前任の世田谷署でもビックリしたぜ」とベテラン
捜査係長も話に加わった。三軒茶屋の電気も止められ
た荒れ屋敷の住人が東大卒の爺様で、飯も食えずスー　　　　　　　　←フィリ
パーで食料品を約八千円分万引きした。トイレで持参　　　　　　　　ピンのお
した旧いレジ袋に詰め替えて出たのを尾行した保安員　　　　　　　　粥
が捕まえて所轄に引き渡した。よほど腹が減っていて
ラップを破ってマンジュウを食っていた。目白にいる
東大卒の弟が銀行役員だったので、微罪処分で引き渡
して一件落着だった。 第２４７回「歩こう会」７月例会
　「著名人の万引きを目黒で取り扱いましたよ」と配 第８回グルメ旅、フィリピン料理
置換えで来た主任が明かした。大型スーパーの洋酒コ開 催 日：令和４年７月１０日(日）雨天決行
ーナーから高級ウィスキー三本を万引きしたのは紅白集合場所：阪急神戸三宮駅東口北側
にも出た♪ハチのムサシは死んだのさ…のボーカルで　　　　　　　さんきたアモーレ広場
すっかり婆さんになった歌手だった。包装して御歳暮集合時間：午前１１時１５分
にするのに安物は使えない、と涙ながらに供述した。訪 問 店: KUNG KUNG' GRILL
被害額が三万円と大きく正式に身柄を送検した。           神戸市中央区下山手通
　万引きは生活苦、スリル、見栄、失念、自他の所有　　　　　２丁目４－１３
物の判別がつかぬ病気、倫理観の欠落など一様でなく　　　　　永都ビル神戸２番館３BC
厄介である。手癖の悪さだけでは割り切れない。終 予　　算：2,000円（ドリンク別）
同窓会本部ＨＰから 申込期限：７月８日(金）

広島支部が支部総会を開催 申 込 先：090-3718-9204 安徳
　広島支部はここ２年の休止状態からの脱却を目指し
て、再び、同窓の輪、絆を広げ、同窓会活動を再活性化させたいと、２年ぶりの総会を
化させたいと、２年ぶりの総会を７月２日(土)に開催
する。コロナ対策として記念講演、懇親会は行わず、
総会終了後、同会場でコーヒーとケーキで懇親のひと
ときを過ごす予定。
　問合せ先：Tel.090-7125-8980 沖田広島支部長

行橋・京都支部支部総会は６月２５日
　行橋・京都支部は６月２５日(土)午後２時から行橋
志中央公民館で支部総会を開催する。感染防止のため
懇親会は中止する。

山口支部は女子会を開催
　平成元年１１月開催以来３年ぶりに女子会を湯田温
泉割烹ひさごにおいて７月２３日(土)11:30～14:00に
開催する。
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第２４６回「歩こう会」６月例会 　旧国道（中国路）を西へと進むと交差点の
一角で見学を終えて西へ歩き始めるグループ

第８回西国街道ウォーク が見えた。そこはえびす様が鳴尾から西宮神

阪急門戸厄神駅→西宮宿→JR芦屋駅 約８キロ 社に還る途中にお休みになった場所と言われ
「蛭児大神御輿屋傳説地」の石柱が立ってい

　前夜の雨も上がり梅雨入り前の好天に恵まれ第246 た。（写真右）この辺りに高札場があり、本
回歩こう会６月例会、第８回西国街道ウォークが６月陣があったという。
１２日（日）実施された。 　さらに西へと進んでいくと西宮神社表大門
　今回は阪急門戸厄神駅から西宮宿及び西宮神社経由に突き当たる。一番福を目指してこの門から
ＪＲ芦屋駅までの約８キロである。 　　　　　　　　　　強者どもが走り出すの
　集合時間午前１０時の１０分前に阪急門戸厄神駅ホ　　　　　　　　　　だ。（写真左）
ームに降り立つと先着していた二宮・濵田の二人がお　　　　　　　　　　　ここで喪中の身の筆者は参拝
出迎え、同じ電車で到着の安徳、牛丸、鄭および筆者　　　　　　　　　　せず南門付近で待機することに
名越の４人と合流。あと一人、久々３年ぶりに再会す　　　　　　　　　　する。
る佐伯さん、逢っても顔を覚えているかどうか自信が　　　　　　　　　　　西宮神社は全国のえびす神社
ない。とりあえず電話すると 　　　　　　　　　　の総本社として古くから崇敬さ
既に改札口前で待機中とのこ れ、平安時代の終わりごろに鎮
と。全員が揃ったところで持 座したといわれる。漁業や海上
参のコースマップを配布して 交通の神様として、後には商売
説明する。（写真右） の神様として尊崇を集めている。
　地図を頼りのウォーキング 赤門（表大門）や神社を囲む大
でこれまでも何度も道に迷っ（安徳、佐伯、牛丸、濵田、名越）練塀は重要文化財に指定されて
たので複数の目でチェックすれば迷いも少なくなるといる。１月９，１０，１１の十
　　　　　　　　　　　期待した。説明を終えスター日えびすには百万人以上の参拝　（西宮神社本殿）
　　　　　　　　　　　トしたのは１５分後だった。者がある。
　　　　　　　　　　　西出口前の道路が旧西国街道　参拝を終えた一行が南門か
　　　　　　　　　　　である。道はほぼ直線で１０ら出た来た。（写真右）
　　　　　　　　　　　分くらい歩くと旧い道標があ　合流して再び西へ西へのウ
　　　　　　　　　　　る。江戸中期 ォーキングが始まる。阪神香
(二宮、牛丸、安徳、佐伯、濵田）のものと推定 櫨園駅前を通り阪神線に沿っ
されている。旧西国街道とやくじんさ てしばらく西進し、右折して
ん筋との三叉路の一角にある。(写真右） 踏切を渡り阪神線北側に出て （南門前、佐伯、鄭、安徳）

　どんどん進んで行くと小川に突き当 　　　　　　　　　　　　左折して又西へ進み、又右
たる。右折して進みかけ気が付き引き 　　　　　　　　　　　　折して左折して進むと、宮
返し左折して中央運動公園の中へと進 　　　　　　　　　　　　川に掛かる西国橋にやって
　　　　　　　　　　　む。(写真左下） 　　　　　　　　　　　　来た。（写真左）芦屋で一
　　　　　　　　　　　ここで水分補給とトイレ休憩　　　　　　　　　　　　番古い橋だそうだ。
　　　　　　　　　　　をとる。公園を出てすぐ171 　　　　　　　　　　　　　ここから５００ｍくらい
　　　　　　　　　　　号線を横切って旧西国街道に　　　　　　　　　　　　歩いて、芦屋市茶屋之町で
　　　　　　　　　　　入り暫く南下する。ＪＲ線の国道２号線に合流する地点が
　　　　　　　　　　　ガードをくぐり与古道公園前今回のゴール。（写真右）
　　　　　　　　　　　交差点でコンビニに寄り弁当ＪＲ芦屋駅から帰路に就く。
を購入。与古道公園で昼食 次回８月は、ＪＲ芦屋駅から
する。（写真右）約４０分 ＪＲ灘駅へ約９キロ。炎天下
の昼食時間後再スタート。 につき途中打切りも視野に。
再び南下してすぐ正念寺横 「囲碁の会」定例会
を通り大阪からの旧国道（

毎月第３金曜日午後２時～午後５時半中国路)との交差点を右折。

投　稿　大　歓　迎 会　場：囲碁会館「神戸囲碁」

　神戸市中央区北長狭通1-32-1皆様のご投稿を待っています
旅行記、随筆、自分史、短歌、俳句、川柳など 　　　　　　Tel.078-321-2534

あるいは本紙に対する御意見・御感想、何でもＯＫ 　ＪＲ高架下阪急楽天地２Ｆ東端

広　告　大　歓　迎    阪急神戸三宮駅から徒歩１分

掲載料：1／10頁、１回５００円 会　費：会場入場料￥７００のみ

お申し込みは６回分３，０００円で御願いします 初心者歓迎！　気楽にお出で下さい！










